

**IGNACIO MIER DA SU RESPALDO Y DEFIENDE POSTULACIÓN**

Candidato a Banxico promete entregar título de posgrado

Requisito. Mejía Castelazo aseguró que ya tiene los créditos completos y solo falta el proceso de titulación

JORGE X. LÓPEZ

El candidato a la junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), Omar Mejía Castelazo, aseguró a los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados que ha concluido sus estudios de posgrado, que es candidato al grado y está a la espera de que concluya los trámites de titulación.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara baja, Ignacio Mier, agregó que Mejía Castelazo explicó que ya tiene acreditados los estudios y únicamente falta el proceso de titulación del posgrado.

“Tiene una gran trayectoria. Coincidimos todos los coordinadores que no hay mejor especialista, no mayor expertise, que la práctica; la teoría es muy buena, te puede dotar de mucha teoría, pero la educación bancaria que no es aplicada en la práctica, se convierte en eso solamente, en tragar información, pero no digerirla.

“Él tiene una práctica, tiene más de 20 años dentro del sistema financiero, y básicamente su especialidad se refiere a cuestiones monetarias, así se desempeñó en los cargos que ocupó previamente y tiene un

CUMPLIMIENTO.

Ignacio Mier advirtió que Omar Mejía Castelazo cumple con el perfil y no es demasiado joven para el puesto, postura que es respaldada por los coordinadores.

gran reconocimiento al interior del Banco Central, por todo el equipo técnico que le da seguimiento y la investigación y monitoreo a la relación bancaria y a las cuestiones monetarias”, aseguró.

Aseveró, en conferencia de prensa, que Mejía Castelazo recibió un respaldo unánime de los coordinadores.

Mier apuntó que su perfil encaja perfectamente para enriquecer y



complimentar el trabajo de la junta de Gobierno del Banxico.

Por su parte, el líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, dijo que en un cuestionamiento que hizo directamente a Mejía Castelazo de si tenía título de posgrado, respondió que no tiene título, y que solo ha concluido sus estudios.

“Se ha planteado que es una per-

sona joven. A mí, 43 años no me parece que ya sea tan joven como se ha expresado; tiene alguna experiencia dentro del Banco de México, pero ciertamente sería el primer funcionario en no tener el título de un posgrado, en esa posición”, comentó el perredista.

Enfatizó en que Mejía Castelazo, lo que debería de ostentar, es la autonomía del Banco de México frente al Gobierno federal.

Según información difundida por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el 5 de enero pasado, Mejía Castelazo es egresado de la carrera de Economía en la UNAM, con especialización en economía monetaria y financiera.

Se espera que hoy se discuta y vote el dictamen sobre su nombramiento en la tercera comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.